



Traición

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, dice que México ya cambió y el mundo también, pero el PRI se retrasó.

Los postulados de democracia, justicia social y no reelección fueron traicionados.

Así, “Alito” dice su discurso mirándose al espejo, y todo lo que dice es lo contrario de lo que señalan los principios y estatutos del partido.

Por ello, el PRI se destruirá hasta perder el registro y dejará de ser un contrapeso para acotar a Morena, partido en el poder.

MANUEL MORALES GARDUÑO / San Pedro, NL